



PROGRAM KEPURBAKALAN

Roadmap Museum Disiapkan

MERGANGSAN-
Guna meningkatkan kualitas dan kuantitas kunjungan museum, Pemkot Jogja mulai menyusun pemetaan atas museum-museum yang ada di wilayah Kota Jogja.

Arief Junianto
junianto@harianjogja.com

► Melalui pemetaan, diharapkan koleksi masing-masing museum bisa terdata dengan lengkap.

► DIY jadi provinsi kedua setelah Jakarta dengan jumlah museum terbanyak se-Tanah Air.



Harian Jogja/Arief Junianto

Dosen Sejarah Universitas Negeri Yogyakarta Agus Murdiyastomo (kanan) saat memaparkan materi dalam FGD Pelestarian Kepurbakalaan dan Permuseuman: Roadmap Permuseuman Kota Jogja di Hotel Wisanti, Kamis (3/5).

TEKNIS PENGELOLAAN KOLEKSI MUSEUM

- 1 Penyimpanan.
- 2 Pemeliharaan.
- 3 Penyimpanan koleksi harus dilakukan dengan memperhatikan peringatannya.
- 4 Perlindungan koleksi meliputi penyelamatan, pengamanan, dan pemeliharaan.
- 5 Sarana dan prasarana yang dibutuhkan untuk perlindungan menjadi tanggung jawab kepala museum.

Dilansir dari berbagai sumber

MUSEUM DIY DALAM ANGKA

38 Jumlah museum yang berada di bawah naungan Badan Musyawarah Museum (Barahmus) DIY.

60 Perkiraan total museum di DIY.

Kabid Pelestarian Warisan dan Nilai Budaya Dinas Kebudayaan (Disbud) Jogja Pratiwi Yuliani mengatakan setidaknya ada beberapa hal penting yang ingin dicapai dalam pemetaan itu. Di antaranya adalah inventarisasi koleksi museum dan perubahan imej museum.

Diakuiinya, mustahil bagi Pemkot untuk ikut mengembangkan museum di Kota Jogja jika tak memiliki data valid soal koleksi dari masing-masing museum. Karena itulah, melalui pemetaan, diharapkan nantinya koleksi masing-masing museum bisa terdata dengan lengkap. "Jangan-jangan koleksinya sebanyak apa, ada yang hilang atau rusak, pemerintah tidak tahu," katanya usai *Diskusi Pelestarian Kepurbakalaan dan Permuseuman: Roadmap Permuseuman Kota Jogja* di Hotel Wisanti, Kamis (3/5).

Melalui pemetaan itu diharapkan bisa menciptakan imej baru terhadap museum. Dia ingin nantinya museum menjadi salah satu destinasi wisata yang tak kalah bergengsinya dengan objek lain. Dosen Sejarah Fakultas

Ilmu Sosial Universitas Negeri Yogyakarta Agus Murdiyastomo mengatakan koleksi memang merupakan anasir penting dalam museum. Sebagai sumber belajar, koleksi museum harus dilengkapi dengan deskripsi.

"Nyatanya, soal koleksi inilah yang selama ini jadi kelemahan museum di Indonesia, tak terkecuali di Jogja," katanya.

Tak hanya itu, deskripsi yang ditampilkan pun harusnya memiliki tingkat akurasi yang tinggi. Dengan begitu deskripsi koleksi itu bisa dipertanggungjawabkan, baik secara sosiohistoris maupun ilmiah.

Harus Sinkron

Kasi Promosi dan Inovasi Bidang Permuseuman Disbud DIY Budi Husada mengatakan pemetaan yang disusun Pemkot itu nantinya harus dicermati. Selain itu, penyusunan road map, menurutnya juga harus disinkronkan dengan rencana pembangunan dan anggaran Pemkot.

"Jangan sampai pemetaan yang disusun ini tak terealisasi hanya karena tidak masuk dalam rencana pembangunan Pemkot," ucap dia.

Terlebih semua museum yang ada di Kota Jogja tergolong sebagai museum yang nonpemerintah. Puluhan museum yang ada di Kota Jogja merupakan museum yang dikelola, baik oleh perorangan, instansi, maupun yayasan.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005